



El Lcdo. Carlos A. Santiago Rosario es abogado y administrador de servicios de salud con más de 20 años de experiencia en el sector sanitario, combinando una sólida formación académica con una trayectoria destacada en la gestión hospitalaria y el derecho de salud.

Natural del municipio de Salinas y producto de la escuela pública, ha dedicado más de dos décadas al fortalecimiento del sistema de salud en Puerto Rico y Estados Unidos.

Ha ocupado posiciones de liderazgo en reconocidas instituciones como Metro Pavía Health System, Hospital Auxilio Mutuo, Sanitas USA y Triple-S, donde ha contribuido al desarrollo de modelos de atención, cumplimiento regulatorio y eficiencia operativa.

El Lcdo. Santiago Rosario posee un grado en Derecho con especialización en Derecho de Salud (LL.M.) de Loyola University Chicago, así como una maestría en Administración de Servicios de Salud del Recinto de Ciencias Médicas de la Universidad de Puerto Rico. Está licenciado para ejercer la abogacía en Puerto Rico y Florida, y es Fellow del American College of Healthcare Executives (FACHE). Además, se desempeñó como presidente de la Asociación de Hospitales de Puerto Rico, demostrando su compromiso con el desarrollo institucional y la representación del sector hospitalario.

El 22 de julio de 2025, asumió oficialmente el cargo de Director Ejecutivo de la Administración de Seguros de Salud de Puerto Rico (ASES). Posteriormente, el 30 de septiembre de 2025, fue nombrado Director del Programa Medicaid en Puerto Rico por el Secretario de Salud, Dr. Víctor M. Ramos Otero, y recomendado y respaldado por la Gobernadora Hon. Jenniffer González Colón, quienes reconocieron su liderazgo, experiencia y compromiso con la salud pública.

Su nombramiento representa una nueva etapa de fortalecimiento institucional, marcada por una visión estratégica, sensibilidad social y profundo conocimiento del sistema de salud. El Lcdo. Santiago Rosario ha demostrado ser un servidor público íntegro, con vocación de servicio y capacidad para liderar con firmeza y empatía los retos que enfrenta el sistema de salud en Puerto Rico.

Su historia es testimonio de que el compromiso, la preparación y el servicio pueden transformar instituciones y tocar vidas. Bajo su dirección, la ASES y el Programa Medicaid avanzan hacia un modelo más justo, eficiente y centrado en el bienestar de nuestra gente.